
Habe nun endlich meinen V8
Beitrag von „T-V8“ vom 26. Juni 2006 um 21:27

Hallo zusammen,

erst mal danke, dass ihr so tolerant mit mir seid 

Thomas TDI
Stimmt, ich bin auch noch keinen weiteren Diesel außer dem R5 gefahren.

carry_ch
Du hast bestimmt recht und ich möchte auch auf keinem Fall jemandem vom R5 abraten, wenn
er mit dem Motor einverstanden ist. Der 1. Touareg den ich gefahren hab, war auch ein R5 und
ich fand ihn damals auch echt super, bis auf die Lautstärke und den Durchzug. Aber ich denke,
der V8 hat mich ein wenig versaut:) Der R5 erscheint mir jetzt wie ein großer Schritt zurück. Für
mein Empfinden ist er einfach zu laut.
Sag mal, Ferrari, Lamborghini und Porsche, sind das nicht Sportwagen ????  Mit Oberklasse
meinte ich die Familientauglichen Autos vom Kaliber A6, 5er......

Grüße
Marcel
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